

金隈病院 外来診療担当表

【外来受付時間】午前9:00～11:30/午後13:00～16:30

【休診】土曜日・日曜日・祝日・お盆・年末年始

令和3年8月現在

月	内科		歯科
	午前	午後	午前・午後
月	田中・中島	近藤(克)	休診
火	後藤・権藤	片岡	井上
水	近藤(克)・生田	後藤	衛藤
木	磯邊・片岡	生田	休診
金	吉田・近藤(宏)	松本	午前:井形 午後:休診

病院へのアクセス



〒812-0863 福岡市博多区金の隈3丁目24番16号 TEL.092-504-0097



- 車で福岡都市高速利用
大野城ランプより約2分(天神より約15分、博多駅より約15分)
- 福岡空港より車で約10分
- 西鉄バスJR南福岡駅発、または福岡空港前発43番で、
金隈病院入口バス停下車、徒歩約5分
- 当院の無料送迎バスを運行しております。
(金隈病院～雑餉隈～JR南福岡駅)詳細はお問い合わせ下さい。

くまさんだより

KUMASAN PRESS
KANENOKUMA HOSPITAL.

医療法人 相生会 金隈病院広報誌
『くまさんだより』2022 冬号

VOL. 15

令和3年 月発行 編集発行:金隈病院広報委員会



CONTENTS

- 新年のご挨拶
- 連携 NOW
- KYT活動報告
- 情報システム課

医療法人 相生会
金隈病院

【病院代表】TEL.092-504-0097/FAX.092-504-1502
【地域医療連携部】TEL.092-504-0081/FAX.092-504-0082(日曜祝日休み)
〒812-0863 福岡市博多区金の隈3丁目24番16号
<http://www.kanenokuma-hp.jp/>

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

一昨年に引き続き、昨年も新型コロナウイルスとの闘いに奔走した一年でしたが、ワクチンの接種が可能となり、そのおかげで重症者や死亡者が減少してきたことは、少しずつですが希望の光が見え始めたと感じております。

また、治療薬の開発も進んでいるとの報道もありますので、もし製品化されれば、更に安定した世の中になることが期待されます。皆様におかれましても、令和4年の新春は不安を抱えながらお迎えになったのではないのでしょうか。

さて、その様な状況下においても、当院・当施設ではこれまで以上の努力を重ねながら、引き続き皆様方のお役に立てるように精進して行く所存ですので、今後もより一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願いいたします。

末筆ながら、新年のご挨拶とさせていただきます。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

令和4年元旦



医療法人相生会
金隈病院・楽陽園
院長・施設長 田中 洋輔



連携NOW^{ナウ} その⑪

あらしきホームクリニック

あらしきホームクリニックは、糟屋郡粕屋町(東区流通センター近く)にある在宅医療を専門とするクリニックです。末期がんの方の終末期医療や緩和ケアに限らず、認知症、心不全、脳梗塞、神経難病、寝たきり、独り暮らしなど様々な方を診ています。在宅看取り(自宅で亡くなること)を必ずしもゴールとせず、少しでも家で過ごせることを第一に考え、地域の総合病院、訪問看護ステーション、ケアマネジャーさんと顔の見える連携をとりながら、患者さんやご家族にとってオンリーワンの医療を目指しています。外来ではかかりつけ医として風邪や生活習慣病といった一般的な病気から、専門分野である鼻から入れる胃カメラを用いた消化器疾患(特に胃と腸の病気)を診ています。新型コロナ感染症に対応して外来は完全予約制とし、オンライン診療も行っています。



KYT活動報告

今回は、医療安全管理委員会が行っている活動の一つであるKYT活動を紹介します。KYTとは、どんなことでしょうか。

突然ですが、皆さん、想像してください。

あなたは今、片側1車線の道路で車を運転しています。
あなたの前には、バスが走行しておりバス停で止まりました。

乗客が乗降していますがあなたは、バスを追い越そうとしています。

どのようなことが起こると考えますか。そう、これがKYT(危険予知トレーニング)なのです。

KYTは歴史的には、産業界で労働者の安全教育のツールとして使用されてきましたが、医療安全に対する認識と重要性が高まり、医療界にも取り入れられるようになりました。

さて、当院ではKYT活動として、年に1回の部署ごとからの発表会を行っています。発表会を通じて、自ら課題を抽出し、その課題に対する調査や議論を行い、結果をまとめ、発表するという能動的で協調的な過程を経ることで、医療安全に対する理解が深まります。このような過程は、現在教育現場でも取り入れられている、アクティブラーニングに通じるものがあり、当院のKYT活動が、医療安全のみならず、職員の教育という面でも院内での重要な役割を担っていると考えております。



情報システム課

私たち情報システム課は3名体制です。様々なシステムやネットワーク等の情報関連機器を管理しています。病院にとって最も重要である患者様の大切な情報をお預かりしているということを念頭に、システムの保全に努め、安心安全な医療を提供できるよう日々邁進しております。

長引くコロナ禍において、面会制限もある中、患者様とご家族様が少しでも接点を持っていただけるようオンライン面会機器を設備しご好評を賜っております。今後もより良い環境を構築していきたいと思っておりますので、よろしくお願い申し上げます。

